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Einwohnerfragen zum Ortsentwicklungskonzept 
 

Ein Einwohner fragt nach dem Sachstand zum Ortsentwicklungskonzept hinsichtlich Schaffung 
von Gewerbeflächen. Herr Beber teilt mit, dass die Arbeitsgruppe Arbeit nicht das Thema 
Schaffung von Gewerbeflächen sondern Schaffung von Arbeitsplätzen aufgenommen hatte. Die 
Vorschläge der Arbeitsgruppen werden in der Gemeindevertretung zu gegebener Zeit beraten 
und beschlossen. 
Auf Nachfrage wird mitgeteilt, dass es keinen Interessenten für eine Nahversorgung in Bruns-
bek gebe.  
Die Arbeitsgruppe Leben wird sich noch damit befassen, wo im Neubaugebiet Wischhof eine 
Sitzbank und ggf. Hinweisschilder errichtet werden sollen.  
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Siek, 12.12.2022 


